

# CHIQUITA DESAPARECIDA EN PÉREZ ZELEDÓN TENÍA VARIAS LESIONES MARTICA APAREC



La mamá de la chiquita se desmayó. Cerca del cuerpo se encontró un cuchillo

MARIO CORDERO GN.



Provincia: San José

Población: 47.902 hab.

Extensión: 1905.51 kms2

◆ Pérez Zeledón

◆ Periodista y corresponsal GN

Periodista y corresponsal GN

¡Apareció, apareció!, gritaban desesperadas las tres personas que encontraron a la chiquita Martha Luz Borbón Monge, de 10 años, desaparecida desde el lunes.

Pero dolorosamente la aparición no tuvo un final feliz. Martica, como le decían de cariño, fue encontrada muertita.

La niña salió el lunes de su casa en Pilar de Cajón, en Pérez Zeledón, a eso de las 8 a. m. para coger un bus con rumbo a la casa de una tía que vive en Las Juntas de Pacuar, para un recorrido de unos tres kilómetros, pero nunca llegó a su destino.

Su cuerpecito fue localizado ayer a las 11:25 de la mañana por un tío, un vecino y un cruzrojaista, a tan solo 300 metros de la casa.

Estaba entre una zona montañosa donde el martes los perros del OIJ anduvieron muy cerca, pero lo extraño es que no detectaron nada. Ulises Monge, un vecino, manifes-

tó que el martes pasó por donde fue encontrado el cuerpo y no vio nada, por lo que se cree que lo habrían ido a dejar en la madrugada.

“Los zopilotes nos dieron cierta pista ya que volaban por aquí, nos pareció muy extraño que estuviera en este lugar”, dijo Monge.

El cuerpo tenía una puñalada en una nalguita y en la cabeza, estaba semidesnudo, además cerca se encontró un cuchillo.

**Mucho dolor.** La escena fue desgarradora y aún más para la mamá doña Guiselle Monge, quien tuvo el valor de ir a ver a su chiquita, pero la impresión que se llevó hizo que se desmayara. La Cruz Roja tuvo que atenderla.

Otro que estaba muy afectado era don Leonardo Borbón, padrastro de la niña. También se puso muy mal, estaba hecho pedazos, se quitó el sombrero, lo puso en el suelo y se agachó a llorar.

“¡Dios mío, ¿por qué?, es un dolor muy grande”, decía entre lágrimas don Leonardo.

**Misterio.** Irene Padilla, tía de la inocente víctima, contó que la se-



Leonardo Borbón, padrastro de la ella. MARIO CORDERO GN.

mana anterior un joven de 16 años intentó abusar de la niña, pero la chiquita se defendió a mordiscos y pudo huir, sin embargo, estaba toda golpeada.

Mientras tanto, el padrastro de la pequeña contó que había sido amenazado y que le habían dicho que le iban a dar por donde más le dolía, agregó que el día que la niña desapareció recibió por teléfono un mensaje amenazante.

“Hay una persona que le pagó a otro para que me maten, y dijo que me iban a dar por donde más me dolía, pero jamás pensé que fuera con una hija”, dijo don Leonardo.

Gustavo Monge, tío de la chiquita, dio una versión distinta. Dijo que la sobrinita ya no quería vivir más en la casa porque al parecer el padrastro le había dado un golpe en la boca. “Ella estaba muy resentida y pensaba pasar todas las vacaciones donde la tía”, aseguró Gustavo.

**CREO QUE...**

“Nosotros pasamos por ese lugar el martes y no la vimos, hay muestra como que la arrastraron”.

**ULISES MONGE**  
VECINO

MARIO CORDERO GN.

**Aguijón**

Tónico energizante **SEXUAL** para hombre y mujer. Derivado de las colmenas y su miel

Tels.: 2589-2222  
8839-2152

# MIÓ MUERTA



niña, se tiró al suelo a llorar. En recuadro Gustavo Monge, tío, muestra la foto

## Josebeth, Kattia y Katherine Perseguidas por la maldad

◆ **IS R.**  
adrisolis@lateja.co.cr

Martica Borbón, de 10 años, nos deja ver que los niños están en peligro frente a los desalmados.

Su nombre se sumó al de otros casos dolorosos que entristecieron el corazón del país. Hablamos de Josebeth Retana, de 8 años; Kattia Vanessa González, de 5 y Katherine Chavarría, de 3.

El 4 de julio del 2003, el cuerpo de Kattia fue encontrado debajo de un piso de madera cubierto por pedazos de concreto y tierra en el barrio Quesada Durán.

El asesino, Jorge Sánchez, en-

gañó a la escolar para que pasara su casa con el cuento de regalar un conejito. El hombre murió en cárcel de un infarto.

Josebeth Retana, de 8 años, apareció el 11 de setiembre del 2003 dentro de un saco en la quebrada Las Lajas, en Las Horquetas de San Rafael. El cuerpito estaba bajo las raíces de un árbol y nadie ha sido detenido por este caso.

El 9 de diciembre del 2009 fue encontrada sin vida Katherine en un lugar montañoso de La Tabla, Río Cuarto de Grecia. El asesino aprovechó un descuido de los padres para llevársela y matarla. El hombre, de apellido Rojas, fue condenado a 50 años de cárcel.